

[Quoi de neuf?](#)

## **Célébrations fort attendues du premier vol commercialisé de l'appareil A220 d'Airbus exploité par Air Canada**



**Jan 1, 2020**



Le 16 janvier 2020, le transporteur national a procédé au vol inaugural de son nouvel A220. Le premier vol commercialisé de cet avion de construction canadienne reliait Montréal et Calgary. Clients et employés ont célébré l'événement avant le départ matinal, à l'aéroport international Pierre-Elliott-Trudeau de Montréal.

Pour marquer ce moment historique d'un échange protocolaire, Lucie Guillemette, vice-présidente générale et chef des Affaires commerciales, commandant Patrick Tompkins, chef pilote – A220, et Robert Trudeau, premier directeur – Ventes aux entreprises – Réseau mondial et Marché québécois, d'Air Canada, ont offert une maquette de l'appareil A220 d'Airbus à Stéphane Lapierre, vice-président, Exploitation et développement aérien, de l'aéroport international Pierre-Elliott-Trudeau, qui leur a également remis un cadeau.

De nombreux clients ont réservé leur place à bord de ce vol historique. Certains ne sont restés qu'une heure à destination pour revenir ensuite à Montréal par le deuxième vol commercialisé de l'A220, qui décollait de l'aéroport international de Calgary, où un deuxième événement avait été organisé.

Le commandant de bord Patrick Tompkins, chef pilote – A220, à Air Canada, a mentionné aux médias de Calgary que son équipe de pilotes était fière de tenir les commandes de cet appareil de construction canadienne. « C'est un superbe avion, a-t-il ajouté. Sa conduite est très intuitive et ses ailes sont très efficaces en altitude. Ses performances à l'atterrissage et au décollage sont excellentes, et il est silencieux. »

Voici les commentaires de quelques-uns des passagers qui prenaient place à bord du premier vol :



<https://twitter.com/i/status/1217914037054230528>



---

**Jan 11, 2022**

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

